



# Términos de Uso de sitio web www.marcachile.cl/50-años y uso de imágenes subidas

Lea con cuidado estos Términos de Uso antes de acceder o usar este sitio web, sus contenidos, aplicaciones o complementos (en adelante, el «Sitio»).

# Sobre la Fundación Imagen de Chile y el sitio web www.marcachile.cl/50-años

La Fundación Imagen de Chile (FICH) es el organismo que tiene como misión promover la imagen país a nivel internacional para contribuir a su competitividad. Es una fundación de derecho privado, sin fines de lucro, constituida con fecha 28 de enero de 2009, mediante escritura pública otorgada ante el Sr. Notario Raúl Iván Perry Pefaur. Luego, mediante Decreto Exento N° 1.787 del Ministerio de Justicia, de fecha 8 de mayo de 2009, se le concedió la personalidad jurídica.

El Sitio tiene por finalidad armar un mapa que ilustre cómo han transcurrido los últimos 50 años en las vidas de las chilenas y chilenos a lo largo de todo el país.

# Aceptación de los Términos

El uso del Sitio, sus contenidos (según será definido más adelante), aplicaciones y cualquiera de sus elementos están sujetos a la aceptación de estos Términos de Uso, como también de sus actualizaciones, las cuales serán informadas oportunamente por FICH.

Si Usted es menor de 18 años de edad, revise estos Términos de Uso bajo la guía de un adulto. Los menores de 18 años de edad únicamente podrán utilizar este Sitio bajo el consentimiento previo de sus padres o tutores legales.

Si Usted empleará este Sitio en nombre de una empresa u organización, con o sin fines de lucro, deberá contar con la aprobación previa de estos Términos de Uso por parte de quienes representen a su empresa u organización.

FICH se reserva el derecho de modificar estos Términos de Uso en cualquier momento y sin previo aviso. El uso del Sitio tras las modificaciones de los Términos de Uso importa su aceptación.

Si Usted no está de acuerdo con estos Términos de Uso o sus actualizaciones, no entre a este sitio web ni use sus contenidos.

## Campaña "Sube Tu Foto"

La campaña "Sube Tu Foto" (en adelante, la "Campaña") se enmarca dentro de la campaña de difusión "Conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado", a través de la cual FICH, busca difundir, conmemorar y reflexionar acerca de los hechos acaecidos desde septiembre de 1973 a la fecha. La duración de esta campaña se extiende desde el 1 de septiembre de 2023 hasta el 31 de octubre de 2024.

Para la Campaña, FICH convoca a su audiencia a compartir fotografías de su colección que muestren el país, su gente, paisajes, territorios, flora o fauna, dentro de los últimos cincuenta años, con el fin de conmemorar los 50 años del Golpe de Estado, por medio de su publicación y exhibición en las exposiciones, conferencias, coloquios, ruedas de prensa y toda otra actividad masiva o informativa sin fines de lucro que organice o en que participe el Gobierno de Chile o FICH, como también a través de sus sitios web institucionales, tanto en Chile como en el extranjero, desde el 01 de septiembre de 2023 hasta el 31 de octubre de 2024.

Si Usted desea participar en la Campaña "Sube Tu Foto", deberá seguir las instrucciones de este Sitio, indicando su nombre y casilla de correo electrónico de contacto.

Estas fotografías podrán ser subidas a través del Sitio desde el día 1° de septiembre de 2023 y hasta el día 30 de septiembre de 2023.

Al subir una fotografía, Usted autoriza a FICH para que ésta, por sí o a través de los terceros que designe, utilice dicha fotografía para la campaña denominada "Conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado", dentro de los territorios y plazos ya señalados, en las siguientes formas: (i) por medio de su reproducción y exhibición en afiches, pendones, folletos y otros artículos de papelería y publicidad, para ser difundidos en cualquier forma en exposiciones, conferencias, coloquios,

ruedas de prensa y toda otra actividad masiva o informativa sin fines de lucro que organice o en que participe el Gobierno de Chile o FICH; (ii) por medio de su inclusión en materiales audiovisuales, para ser difundidos a través de su comunicación al público en las actividades indicadas anteriormente o a través de sitios web institucionales o cuentas de redes sociales de Internet (tales como Instagram, Facebook, Youtube y servicios similares) del Gobierno de Chile y de FICH; y (iii) por medio de su publicación y difusión en sitios web institucionales de FICH y del Gobierno de Chile, como también en sus cuentas de redes sociales de Internet. Una vez publicada la fotografía en los referidos sitios web y cuentas de redes sociales, incluida o no en material audiovisual, los órganos que integran el Gobierno de Chile y FICH podrán mantener indefinidamente en el tiempo dicha publicación, con la sola limitación de no publicarla nuevamente fuera del periodo de la Campaña.

Esta autorización podrá ser ejercida tanto en Chile como en el extranjero y para todo territorio, durante el tiempo establecido en estos Términos de Uso para la Campaña.

### Derechos de la fotografía

Usted, al subir una fotografía, declara ser su propietario o titular de sus derechos de autor y/o estar facultado o contar con todos los permisos necesarios para autorizar su utilización de conformidad con estos Términos de Uso, así como también la utilización de la imagen de las personas que son retratadas en dicha fotografía.

Por ejemplo, si Usted quisiera subir una fotografía de Usted y su familia para esta campaña, asegúrese de ser el propietario de dicha fotografía o de contar con la autorización de su autor para compartirla, así como también de contar con el consentimiento de cada uno de los miembros de su familia antes de subirla.

Si en su fotografía aparecen personas que actualmente son menores de 18 años de edad, solicite también la autorización de los respectivos padres o tutores antes de subir su fotografía.

Si Usted no cuenta con los derechos de autor ni las autorizaciones o facultades para compartir con FICH su fotografía o lo desconoce, por favor, desista de subir su fotografía en este Sitio.

#### Reserva de derechos

El uso de la fotografía que usted comparta en el Sitio es facultativo para FICH y el Gobierno de Chile. En ningún caso, FICH o el Gobierno de Chile se obligan a publicar y difundir su fotografía por el solo hecho de haber sido subida en el Sitio.

FICH se reserva el derecho de excluir de la Campaña todas aquellas fotografías que representen un riesgo de infracción a la ley, así como también aquellas que pudieran ser ofensivas para la honra de las personas que aparecen en ellas o contener textos, gestos o expresiones de cualquier naturaleza que atenten contra la ley, la moral o el orden público.

FICH inmediatamente pondrá a disposición del Ministerio Público toda fotografía o contenido que dé cuenta de delitos contra niños, niñas y adolescentes y cualquier otro de naturaleza criminal.

## Propiedad intelectual de los contenidos del Sitio.

Sin perjuicio de los derechos de las fotografías que Usted comparta a través del Sitio, el contenido de la página web, incluida su infraestructura y contenidos, disposición de sus elementos y diseño, están protegidos por derechos de propiedad intelectual, de acuerdo a las leyes vigentes en Chile y tratados internacionales, de modo que todo uso no autorizado expresamente de cualquiera de dichos elementos importa una infracción tanto a estos Términos de Uso como también a las referidas disposiciones legales.

# Privacidad y tratamiento de información

FICH no realizará ningún tipo de tratamiento de la información ni datos de carácter personal provista por Usted al momento de compartir su fotografía, salvo para asociar su nombre como fuente de la fotografía al momento de ser utilizada de conformidad con estos Términos de Uso.

FICH se reserva el derecho a recoger información sobre el uso de la página web únicamente para fines estadísticos. En ningún caso la información recolectada podrá asociarse a sus datos personales.

FICH sólo usará su cuenta de correo para enviarle notificaciones o consultas relacionadas exclusivamente con asuntos relacionados con esta convocatoria y con procesos de mejora continua de la plataforma.

# Modificación de la página web

Usted comprende y acepta que FICH puede modificar, reemplazar o descontinuar este servicio en todo o en parte, en cualquier momento, por cualquier motivo, sin mediar avisos previos a dichas eventualidades y a su entera discreción.

# Legislación aplicable a estos Términos de Uso

Estos Términos de Uso se rigen por las leyes de la República de Chile.